
- 1 - 

 

別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２８年 ７月２９日 

 

登米市議会議長 沼倉 利光  様 

 

                          第２班  代表者 庄子 喜一 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２８年 ７月１３日（水） 午後７時００分 ～ ８時３０分 

開催場所 米山町：米山公民館（視聴覚室） 

出席議員 

代表者：庄子 喜一 

司会者：伊藤 栄 

報告者：浅田 修 

記録者：熊谷 和弘、工藤 淳子 

参加市民数     １３人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 28年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

意見交換 

 

『登米市の魅力 再発見 

 ～シティプロモーションについて考える～』 

・女性や若い参加者が一人もいなかったことは大変残念であった。意見交換

については多岐に渡った内容であったが、テーマに関するものが少なかっ

た。テーマを何にするかが今後も課題であると感じた。 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

（工業団地） 

・長沼第二工業団地は完売しているのか。 

⇒現在造成中であり、誘致を図っている。また、登米インター地区につい

ても 7月 11日に用地取得を議会で議決した。 

（子育て支援） 

・子育て支援策としての誕生祝金の第 3子以降の出生に対し、一人につき 10

万円を支給することを女性の立場でどうとらえているか。何か他の方法で

もいいのではと考えるが。 

⇒若い世代の方々の応援という意味で、良いのではないかと考えている。 

（議会運営、議員） 

・議会として、これまでどういう改革をしたのか。 

⇒意見交換会の開催、タブレット端末の導入、情報公開等である。 

・タブレット端末導入はウィルス対策も含んだ予算なのか。 

⇒その通りである。 

（その他） 

・女川原発が再稼働する場合、登米市としては賛成か。 

⇒反対である。 

（意見交換会） 

・会議等においてシティプロモーションをはじめとする、わかりにくい用語

が多い。わかりやすくはできないか。 

⇒今回の意見交換会のシティプロモーションについては、資料に用語の解

説を入れた。国の取り組みの中で横文字の用語が多くなってきている。

私たちとしても市民の皆様に理解していただけるよう、努力していく。 

意 見 
 

 

要 望 

（河川管理、道路整備） 

・米山町内の市道のセンターラインや停まれの標示が、消えている箇所が多

く見受けられる。また、通学路でも多い。ぜひ総点検を実施してほしい。 

⇒市に対し要望する。 

・県道古川登米線の、森ノ腰～登米間の改良工事が遅れている。急いでもら

いたい。 

⇒県に要望書を提出するなど、積極的にはたらきかけてまいりたい。 

（観光、移住、定住） 

・平筒沼の太鼓橋が通行止めになっている。造り直せないか。 

⇒調査した結果、コンクリートの杭が曲がっていることが判明した。今後

については、担当部で検討中である。 

・平筒沼ふれあい公園の豊里分の遊歩道で、舗装になっていない箇所がある

ので、早急に直してほしい。 

⇒早速、担当部署に伝える。 

（その他） 

・米山の相撲協会で東北四県の高校相撲大会を開催しているが、宿泊場所が

ない。公民館や平筒沼 you you館に宿泊していたが、指定管理になり、泊

まれなくなった。しかたなくなかだアリーナを借りたが、これまでより高

くなった。これまで通り指定管理の施設で宿泊できるようにしてほしい。 

また、その他の使用していない施設でも宿泊できないものか。 

⇒平筒沼 you you館等は、これまでは宿泊することができた。しかし、昨

年川崎市の施設で発生した火災を受け、査察が行われ、その結果、使用

できなくなった。消防法の関係だと思う。 
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提 言 

（少子高齢化、結婚対策） 

・結婚対策で、なかなか成果が上がっていないのではと感じている。そこで、

当事者に、どの様なことをすればよいかなど、アンケートや調査を実施し

てはどうか。 

⇒今後、市に対し提案をしていく。 

（    ） 
 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

（子育て支援） 

・現在、市内では待機児童が何人ぐらいいるか。 

⇒今、正確にはわからない。 

（税、収納） 

・ふるさと納税の納税額はいくらか。  

⇒正確な額は今はわからないが、最近はかなり増えている。 

（河川管理、道路整備） 

・消防団で震災前は堤防の野焼きをしていた。原発事故後は実施していない

が、理由は。 

⇒申請してやった箇所があるとのこと。なお確認する。 

（その他） 

・昨年、区長を対象に宿泊施設に関する調査があった。その後何もないが、

どうなっているのか。 

意 見 

（子育て支援） 

・祖父母がいるため保育園や幼稚園に入れない人がいると聞いた。改善が必

要と思うが。 

（議会運営、議員） 

・タブレット端末導入について、情報漏洩がおこらないようしっかり取り組

んでもらいたい。 

要 望 

（企業誘致、雇用） 

・今後はなるべく平坦で条件のいい場所への造成と積極的な誘致をお願いし

たい。 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 

  


